

Montpellier : les cours d'éducatons canine organisés par la mairie, c'est parti !

L'espace dédié aux chiens du Domaine de Méric a accueilli, mardi 6 décembre, maîtres et tous.

Ce sont six chiens, et leurs propriétaires, qui ont bénéficié, mardi 6 décembre, d'un cours d'éducation canine au Domaine de Méric. Pour ce faire, la délégation au bien-être animal de la ville de Montpellier a fait appel à Soraya Bourgeois. Spécialisée en thérapie humaine et animale et éducatrice canin comportementaliste, Soraya Bourgeois explique l'importance de la complicité entre un maître et son chien. Pour elle, "les jeux sont primordiaux" pour éduquer sa boule de poils. "L'animal adore jouer, et le maître est censé aimer jouer avec son animal", déclare-t-elle. En effet, elle se refuse à passer par du dressage "dur", synonyme d'autorité et de violence.

Oui/non, marcher en laisse

Après l'excitation de la rencontre, le cours commence par la première étape de la leçon, l'apprentissage du "oui/non", avec l'aide de friandises. Si Roosvelt, le bull dog français, n'en fait qu'à sa tête, d'autres chiens sont réceptifs au jeu mis en place par l'éducatrice. Quand vient le moment de l'apprentissage de la marche en laisse, il s'avère que de nombreux maîtres avouent ne pas savoir comment faire pour éduquer leurs chiens sur la question. C'est le cas de Céline, qui assiste au cours avec son chien Megamind. Âgé entre 18 et 20 mois, le jeune chien a été retrouvé dans la rue. Ce cours est donc l'occasion pour Céline de tenter d'éduquer son nouvel animal. Propriétaire de trois chiens, c'est la première fois qu'elle assiste à un cours d'éducation canine. En effet, elle évoque le prix, soulevant élevé de ce type de cours. C'est également le cas de Chloé, et de son petit corgi de neuf mois. Il s'agit de son premier chien, elle voulait alors savoir comment faire pour bien l'éduquer.

L'intégration du chien en centre-ville

Une réussite pour la Ville, qui a su rendre accessible ce genre d'enseignements à tous. Pour la délégation au bien-être animal, permettre aux propriétaires canins de savoir éduquer leur chien est la solution pour l'intégration des animaux en centre-ville. Au cours du mois de décembre, trois autres cours collectifs de ce genre sont programmés, dans des espaces à chiens de différents parcs de la ville. Les habitants de Montpellier sont prioritaires sur les inscriptions. Riche de son succès, le programme compte une vingtaine d'inscriptions, en seulement trois jours. Eddine Ariztegui, délégué au bien-être animal de la ville de Montpellier, était fier de constater le succès rencontré par ces cours collectifs. Il annonce que le programme sera sûrement reconduit en 2023.



<https://images.midilibre.fr/api/v1/images/view/638f6b276844d0708b246c59/large/image.jpg?v=5>

GITA20221206 Midi Libre - GIACOMO ITALIANO

par Ludmilla Cremoux

